

## Feneval respalda a Ángela de Miguel para presidir Cepyme

VALLADOLID

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos con y sin conductor (Feneval) expresó su apoyo a la candidatura de Ángela de Miguel para la Presidencia de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme). La decisión fue adoptada durante la última reunión de su junta directiva, según detalla en un comunicado publicado este martes.

Feneval, que representa a más de 800 empresas y abarca aproximadamente el 96% del sector del alquiler de vehículos en términos de facturación, considera que Ángela de Miguel «es la candidata idónea para liderar Cepyme en esta nueva etapa», según expresa la patronal.

La asociación señala que su trayectoria como presidenta de la Confederación Vallisoletana de Empresarios (CEO-Cepyme Valladolid) desde 2014, así como su papel como vicepresidenta y portavoz de la Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León (CEOE Castilla y León), «avalan su capacidad para representar y defender los intereses de las pequeñas y medianas empresas españolas», informa Europa Press.

La junta directiva de Feneval también destacó la importancia de contar con un liderazgo «sólido y comprometido» en Cepyme especialmente en un contexto socioeconómico que exige impulsar la competitividad, la innovación y la internacionalización de las pymes».

Asimismo, resalta la experiencia de Ángela de Miguel en el ámbito empresarial y su conocimiento «profundo» de las necesidades del tejido productivo nacional la convierten en la mejor opción para asumir este reto.